

Deux ans après son arrestation spectaculaire, le journaliste et militant Raman Pratashevitch a été gracié par Alexandre Loukachenko, a-t-il annoncé au média Belta.

Arrêté le 23 mai 2021 après [le détournement de l'avion](#) qui le conduisait d'Athènes à Vilnius, placé en détention, puis en résidence surveillée, puis condamné à huit ans de prison au début du mois de mai 2023, le journaliste militant Raman Pratashevitch a été gracié par le président autocrate Alexandre Loukachenko.

[Arrestation de Raman Pratashevitch : « Minsk en reste au principe de souveraineté aérienne complète et exclusive »](#)

« Je suis très reconnaissant au pays et, bien sûr, au président personnellement pour cette décision », a-t-il déclaré à l'agence de presse [BelTA](#). Peu après son arrestation qui avait sidérée en Europe, M. Pratashevitch s'était repenti dans des vidéos que l'opposition avait jugé enregistrées sous la contrainte et après de mauvais traitements. Il a par la suite accepté de coopérer avec l'enquête des services de sécurité.

[Emprisonné pour un « like », Mikalaï Klimovitch est mort derrière les barreaux au Bélarus](#)